

2 500 Euro spendete Michael Schnurr aus Ottenhöfen anlässlich seines 60. Geburtstages an die Förder- und Betreuungsgruppe der Werkstatt der Lebenshilfe in Achern. „Da wissen wir, das Geld ist gut angelegt. Es ist schön, dass wir so etwas haben“, sagte er bei einem Besuch des Lebenshilfe-Standortes in der Von-Drais-Straße. Sein Sohn Stefan werde hier seit mehr als zehn Jahren tagsüber betreut und fühle sich sehr wohl. Keine Geschenke, sondern eine Spende hatte der Ottenhöfener sich zum runden Geburtstag gewünscht. Seine Kollegen bei der Firma LuK in Bühl, Verwandte, Freunde und Nachbarn, die Kurkapelle Ottenhöfen und die Achertäler Blasmusikanten kamen seinem Wunsch nach und am Schluss rundete er die Summe selbst noch auf. Für die Unterstützung dankte ihm Harald Unser, Geschäftsführer der Lebenshilfe der Region Baden-Baden, Bühl, Achern. Die Leiterin der Förder- und Betreuungsgruppe, Karola Ratzel, freute sich besonders, denn durch Spenden sei es jetzt möglich geworden, einen hydraulisch gesteuerten Pflegesessel zu bestellen. red

Das seit 1969 in Önsbach ansässige Unternehmen Fritsch Elektronik hat dem Kindergarten St. Josef eine Sachspende übergeben. Auf dem Wunschzettel der Kinder standen sogenannte Kamishibais (Erzähltheater) mit Bildkartensets zu den unterschiedlichsten Themen. „Nun hat jede Gruppe ein eigenes Erzähltheater“, freute sich Kindergartenleiterin Susanne Frank. red

